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 雨で１日延期となりましたが、１１月３日（日）、運動会を行いました。初の

午後開催となりましたが、各ご家庭に柔軟に対応していただき、無事に終

えることができました。前日の大雨で校庭は予想通り水溜まりが多く、整備

に時間を取りましたが、午後はとてもいいお天気でよい運動会を行うこと

ができました。全力で競技や表現をし、応援する姿が素晴らしく、子どもた

ちからたくさんのエネルギーをもらいました。１１月とは言え、日差しも強く

暑い中でしたが、たくさんの応援ありがとうございました。 

 南郷中学校と合同の校内研究発表会が 11月 13日（水）にありました。小中一

貫教育に向けて総合的な学習の時間の研究を南郷中とともに進めてきました。

2年生、4年生、6年生の授業公開と南郷中学校では 2年生、3年生の公開授

業でした。 

 参観くださった多くの先生方から、両校の研究に対してたくさんのご意見を

いただくことができました。 

 子どもたちもたくさんのお客様の見る中、自分の思いや考えを深めることが

できました。 

 今後も南郷中学校とともに、9年間の学びを繋げる研究を深めていきます。 

  

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長柄小  
考えて行動できる子 

～自立・創造 

  しなやかな心～ 

第４９回 運動会 

学びづくり 研究発表会 

本校は今年度、図工教育の研究も行っております。来年度、近隣の市町の教員研究会に、研究の成果を報告

する予定です。報告に際し、授業風景写真や児童の作品・感想等を使用させていただく予定です。使用に際し、

顔や氏名は公表しませんが、作品の掲載等についても抵抗のある方は、担任までお知らせください。 
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１ 日  

   

２ 月 個人面談期間 

３ 火  

４ 水  

５ 木 朝の集い（生活目標）      

６ 金  

７ 土   

８ 日   

９ 月   

１０ 火   

11 水   

12 木 朝の集い（教頭先生）   

6年南中訪問                                 

6年おひさま そよかぜ体験     

１3 金 ３年遠足 

14 土   

15 日   

16 月 水曜日課(下校 14:25) 

17 火   

18 水   

19 木 ５年遠足  朝の集い（委員会）  

レシテーション大会                     

20 金 給食終了 

21 土   

２２ 日   

２３ 月 短縮４時間(下校 11:55) 

大掃除（４校時） 

２４ 火 短縮３時間(下校 11:00) 

２５ 水 冬休み（1月 7日まで） 

校内への携帯（スマホ）持ち込みについて 

最近、校内や校地内で携帯やスマホを利用している児童が見受け

られます。下校中操作し、「歩きスマホ」状態になっている児童も

います。 

児童が携帯・スマホを持ってくる場合は許可申請書を提出して

いただいています。以下のことをご了解いただいて許可をしてお

ります。申請書が必要な方は各担任へお申し出ください。 

１．持ち込みを必要とする理由が明確にあること 

２．登下校途中や校内では電源を切り、カバンから出さないこと 

３．紛失・損傷の責任はご家庭にあり、学校は責任を一切負わない

こと 

４．許可申請は年度ごとに更新申請すること 

５．尊守違反事項が続く場合は携帯・スマホを預かり、許可を取り

消す場合があること 

 

学校評価アンケートが変わります 

学芸大学との研究連携 「新しい教育効果指標」 
毎年行っている学校評価アンケートは今年度、形を変えて行う準

備をしております。 

葉山町の目指す小中一貫教育は、子どもを真ん中に置き、大人・

地域・社会がつながる大きな学びの場を目指しています。その新し

い取り組みにふさわしい教育の効果を測定する指標を考え直そう

と、学芸大学の先生方と研究を進めています。 

保護者の皆様、地域の皆様とともに、「学校」は子どもの学びの実

現、ウェルビーイングを高める場として進んでいけるための指標づく

りです。新しい指標を利用したアンケート実施はもう少し後になりそ

うです。年内、もしくは 1月早々を目指しています。 

コミュニティールーム 

リラックスルームにいらしている方

からのご紹介です 


